

## Invertirá Enel 1,400 mdd en México (Reforma 18/10/17)

Invertirá Enel 1,400 mdd en México (Reforma 18/10/17) Dayna Meré Cd. de México (18 octubre 2017).- La italiana Enel Green Power ha encontrado en México el lugar idóneo para traer sus capitales. Desde 2008, la empresa ha invertido en el País mil 500 millones de dólares, y en los próximos dos años destinará mil 400 millones de dólares más, lo que, asegura, refrenda el compromiso de la firma con la economía mexicana. En entrevista con Grupo REFORMA, Paolo Romanacci, CEO de Enel Energía México y Centroamérica, dijo que su división Enel Energía México busca posicionarse entre los tres principales suministradores calificados en el corto plazo. Este miércoles, Enel Green Power lanzará su primera división de suministro calificado, luego de haberlo hecho en Estados Unidos hace unos meses. Para Romanacci, lo importante es ser siempre los pioneros. "Es nuestra primera división de suministro calificado, aunque no es la primera del mercado, ya que el mercado se está abriendo; lo habíamos hecho en Estados Unidos ya, entonces nosotros estamos acostumbrados y esto no es tan innovador, pero México sí que lo es. "A nosotros nos gusta ser de los primeros, pioneros, por eso nos hemos movido bastante temprano y estamos teniendo una estructuración que yo creo que es diferenciada en relación a los otros. "Se sofisticó bastante la estructuración financiera para poder llevar todo el valor de los proyectos en las próximas subastas y en el crecimiento", señaló Romanacci. Explicó que esta es una forma diferente de manejar los proyectos, la cual puede ser un poco más complicada, sin embargo, agrega valor. "El hecho de que haya dos mundos, uno mexicano y otro extranjero que quiere invertir mucho dinero en estos proyectos, significa que nosotros somos buenos, que Enel Green Power es un buen operador, y también que el mercado mexicano y las tarifas que está manejando son interesantes para inversionistas extranjeros", destacó Romanacci. Hace unos días se dio a conocer que Enel vendió 80 por ciento de un portafolio conformado por cinco proyectos eólicos y tres solares por mil 350 millones de dólares. Los activos fueron adquiridos por la Caisse de Dépôt et Placement du Québec (CDPQ), inversionista institucional a largo plazo, y CKD Infraestructura México (CKD IM), consorcio de inversionistas institucionales mexicanos. Los ocho proyectos se encuentran repartidos en San Luis Potosí, Jalisco, Zacatecas, Guanajuato y Tamaulipas y tienen una capacidad total de mil 712 megawatts, de los cuales 429 megawatts se encuentran en operación y mil megawatts están en proceso de construcción.